

043	UTBM service communication	L'Est républicain	Samedi 5 février 2011
		Aire Urbaine	Vandalisme - sevenans - dégats - plainte gendarmerie

Vandalisme à l'UTBM

Sevenans.- Le personnel du site de Sevenans de l'Université de technologie Belfort-Montbéliard l'a découvert hier matin. Des vandales ont pénétré vers 4 h du matin, dans un bureau après avoir grimpé sur un toit terrasse. Ils ont brisé de grandes vitres, renversés des ordinateurs, détruits des blocs de climatisation. Ils n'ont rien volé mais en revanche ont fait

de gros dégâts. La direction de l'UTBM estimait son préjudice à environ 25.000 euros. Elle a bien évidemment déposé plainte à la gendarmerie qui a ouvert une enquête. Dans la matinée, les militaires de la communauté de brigade de Belfort étaient sur place. Ils ont pris des photos et des relevés d'empreintes. Les dégâts ont été réparés dans la journée.